



Für mehr Lebensqualität!



# Urlaub vom Pflegealltag

Gönnen Sie sich eine Auszeit mit Ihrem Partner/Angehörigen vom 14.3. – 5.4.2014 auf der griechischen Insel „Rhodos“

- Beste medizinische Versorgung vor Ort
- Professionelles, deutschsprachiges Betreuungspersonal vor Ort
- Entlastung durch Pflegeleistungen nach Bedarf\*
- Gemeinsame Treffen und Austausch mit anderen PflegeUrlaubern
- Zusätzliches großes Freizeit- und Wellnessangebot
- Ausgesuchtes 4 Sterne Hotel in bester Lage

\*Wenn Sie bisher schon Leistungen der Pflegekassen erhalten haben, sind diese auch während des Aufenthaltes möglich. Wir helfen Ihnen gerne.

**PflegeUrlaub**  
14. März - 5. April 2014



€ 1828,-

## Hotel Rodos Plaza \*\*\*\*

Das 4-Sterne-Hotel Best Western Plaza erwartet Sie im Zentrum der Stadt Rhodos mit Pool, Sonnenterrasse und Sauna. Der Strand und das Casino sind nur 300 m entfernt. Die eleganten Zimmer bieten Aussicht auf das Meer oder die mittelalterliche Altstadt. Sie sind klimatisiert und verfügen über Sat-TV, Safe sowie kostenloses WLAN. Der Preis gilt für eine Person, mit Halbpension im Doppelzimmer bzw. 2er-Apartment, für 22 Tage, inkl. Hol-/Bringservice, Hin-/Rückflug, Versicherung, Betreuung und MwSt. Weiteres auf Anfrage.

Erleben Sie als „pflegende Angehörige/r“ zusammen mit Ihrer/m „Zupflegenden“ die wohltuende „Entlastung vom Pflegealltag“! Erholen Sie sich - jeder auf seine Art - im milden sonnigen Klima der griechischen Insel „Rhodos“. Genießen Sie gemeinsam und entspannt neue Lebensqualität!

Wir helfen Ihnen gerne bei der Vorbereitung Ihrer Reiseformalitäten und bei Fragen zur Versorgung und zu Ihrer Pflegekasse.

Zur Buchung und für Informationen zur Reise wenden Sie sich bitte an:

Meine Seniorenreise – Ulises Reisen GmbH, Industriestr. 4-6, 61440 Oberursel  
Tel: 06172 997 611 21, info@meine-seniorenreise.de



www.meine-seniorenreise.de

Eine Initiative von ...

Der Beauftragte der Bundeskanzlerin für die Deutsch-Griechische Versammlung und Parlamentarische Staatssekretär im Bundesministerium für Arbeit und Soziales, Hans-Joachim Fuchtel, begrüßt diese Initiative ausdrücklich

